

Fraktion DIE LINKE | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

Frau Margret Schulz
Vorsitzende des Ausschusses für Soziales,
Gesundheit, Senioren und demographischen
Wandel

Aachen, den 30. August 2018

Antrag Sachstandsbericht zur Prüfung der Einrichtung eines Drogenkonsumraums/ einer drogentherapeutischen Ambulanz

Sehr geehrte Frau Schulz,

hiermit beantragen wir, das oben angegebene Thema in die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gesundheit, Senioren und demographischen Wandel am 26. September 2018 aufzunehmen. Im Rahmen des Tagesordnungspunktes bitten wir um Information, ob hinsichtlich der im Juni 2017 beauftragten Beschlussvorlage zu dem Thema bereits Zwischenergebnisse vorliegen. Sollte dies der Fall sein, bitten wir um Berichterstattung.

Begründung:

Mit Beschluss dieses Ausschusses vom 23.6.2017 (Vorlage 2017/0320) wurde die Verwaltung beauftragt, die Notwendigkeit der Einrichtung eines Drogenkonsumraums und/oder einer drogentherapeutischen Ambulanz zu prüfen. Weiterhin führte die damalige Vorlage aus, dass dem SOZ am 5.10.2017 eine detaillierte Darstellung mit Beschlussempfehlung zur Frage der Notwendigkeit der Einrichtung eines Drogenkonsumraums und /oder einer drogentherapeutischen Ambulanz vor dem Hintergrund der Zunahme der Zahl der Drogentoten vorgelegt werden sollte.

Zusätzliche Relevanz erhält der damalige Antrag angesichts der öffentlichen Debatte zur Situation um den Aachener Bushof, die den Zuständigkeitsbereich des städteregionalen Gesundheitsamtes tangiert. Wenn, wie der Pressesprecher in der Lokalpresse vom 17.8.2018 zitiert wurde, „die Suchthilfe in der Städteregion Aachen in ihrer Gesamtheit auf den Prüfstand“ gestellt wird, sollte unseres Erachtens die ergebnisoffene Bedarfsprüfung eines Drogenkonsumraums Teil des Prozesses sein.

Mit freundlichen Grüßen

Helga Ebel

Harald Siepmann

Kopien an: Fraktionen – Dezernate – Pressestelle – Dr. Gube, A 53
– Herrn Leyendecker, Frau Juchem, Herrn Jonek, A 10.1